

JMITU北部地域支部  
ホームページ

http://jmitu-t-hokubu.org/



北部地域支部機関紙 第248号  
2023年 4月10日(月曜日)  
JMITU (日本金属製造情報通信労組)  
東京地方本部 北部地域支部

# 23春闘特集 3・16第2次統一行動

## 物価高騰に見合わない回答に抗議!

東京北部地協では、東洋精機製作所支部、鈴木シャッター支部がストライキを打って抗議行動を行いました。

北部地域支部からは、の一人組合員、さん(58歳)のたたかいが加わり、三ヶ所の社前で決起集会が行われました。

この物価高騰は41年前を超える状況です。その時は労働組合が無いつころでも5桁の大幅賃上げがありました。

また、この30年間先進諸国では大幅に賃上げがありました。

金改善している中、日本だけが賃金は抑制され実質賃金は下がり続けています。

23春闘では政府や財界も物価高騰に見合う賃上げが必要、マスコミも今年の賃上げに注目しています。

北部地協の仲間も今年こそ、大幅賃上げに期待している中、一次回答、二次回答は、今の物価高騰に見合う賃上げにはなっていない。

まだまだ、23春闘は終わらせません。全国のJMITU各支部は粘り強く闘っています。



①東洋精機製作所本社前



②鈴木シャッター本社前

## 一人組合員職場で賃上げ回答実現

前では地域の豊島区労協を含め7支部・団体58名が参加しました。集会後、組合員が感想を寄せてくれました。

私はこれまで、たつた一人て闘っていましたが、JMITUにたどり着き、こうして沢山の支援をしていただけたようになったことを大変有難く思います。

私は間違ったことをしていません。しかし会社は私に対して不当な扱いを約5年も行っていました。それに対して声を上げずにはいられません。

なぜならば、自分の生活と人生を守る為だからです。世の中の理不尽に声を上げるのは、至極真つ当な事です。

こうして沢山の手と時間と人数で支援していただけた事となった幸運を不意にしてしまわないよう、これからも法的に、人道的に、道徳的に正しい事を貫き、

不当な扱いを強いる会社と闘い続け、自分自身の生活を守りたいです。「写真、支援者を前にお礼と決意を話す」

求書」を会社に提出しました。

社長出席の団体交渉の席上、「4月給与から1050円アップ」の回答が出されました。回答1050円は低い額ですが、労働組合が全従業員の生活改善を願って要求を会社に提出し交渉したからこそ引き出しました。

働く(58歳)がは就業規則で「満57歳以降は昇給なし」の規定がありました。

組合は、昨年以来の食料・生活必需品・電気・ガスなどの「物価高」で苦しんでいる社員全員の生活改善のために「一律1500円ベースアップが必要」と3月22日に「要

### 23春闘北部地協の回答状況

	1次回答	2次・3次回答
東洋精機	12,614円	
ニハ光学	10,000円	妥結
文化シャッター	5,458円	
鈴木シャッター	7,500円	8,000円
NCR	6,906円	
MMJP	ゼロ回答	ゼロ回答
日本無機化学	ゼロ回答	1,050円
ニューコン	現状維持	妥結

今月の集合日は、4月23日(日)午前9時30分より本部3F会議室で行います。

最低賃金が2022年10月より、東京都は時給1,072円、埼玉県は時給987円に改定されました。パートやアルバイトでもこれ以下は違法です。組合費は組合活動の土台です。きちんと納入しましょう 組合へ御用の方は「執行委員連絡先」までご連絡ください(2ページに掲載)

# こんな労働相談がありました

## 直接雇用をやめ派遣労働に置き換えるのが狙い!

Mさん(男性62歳)は、都内の大きな病院に看護助手として20年勤務し、月4〜5回の深夜勤務もしてきました。

最近、病院直接雇用の看護助手が退職する(させられる)と補充は病院勤務の経験のない「派遣社員」に置き換えられています。

「派遣社員」の賃金(時

給)は低く、深夜勤務手当も著しく低額です。

Mさんは継続雇用65歳まで勤務したいのですが最近、上司の看護師長の

パワハラを受けることが多くあり自己退職の強要ではないかと感じます。病院が「直接雇用者から派遣社員への置き換え」で

人件費削減を強く進めているのです。支部は、Mさんの雇用をどう守っていくか相談をしています。

労基署の返済計画の書

# 賃金不払い なかなか解決しない

Sさん(女性)サービス業は、経営不振で賃金が月二回の分割で払われるようになった。

昨年12月の後半が未払い、一月は全部が払われず、一月に退職した。

賃金は時間給プラス売り上げスライド。未払い額はおよそ50万円、労基署へは1か月前に相談した。まだ何ももらっていない。病院へ行ったりするの

に困っている。

# 私の特技 「銅の折り鶴」



折り紙で鶴を折れる人は多いと思いますが、これは銅の板で作った折り鶴です。

厚さは0.2ミリ、120ミリ角の銅板からです。長い間のものづくりの延長線でこういう技が楽しみとして身につけてしまいました。

写真ではわかりにくいですが手前が金メッキ、左奥が銀メッキ、右奥が銅メッキしてあります。

フランスに暮らす娘がネットに出したらほしいという人が現れました。折り鶴は私の想像を超えたところへ飛んで行ってしまいました。「三宮」

面を写メで良いから送ってほしいと伝えたが、連絡来ず。その後の連絡で、また一人の同僚が辞めたので、労基署が計画を作り直しているとのこと。組合は、労働組合が出て行ったとしても、労基署を使うので、すでに労基署が取り掛かっているのなら、しばらく待つしかないのでは、と回答。その後の連絡はなし。



## 地域支部バーベキューを行います

日時: 5月28日(日)11:00~  
場所: 荒川岩淵閑緑地バーベキュー場(赤羽岩淵駅下車)  
参加費: 1,000円  
詳細は別紙チラシをご覧ください。

### 今後の日程

- 4月11日(火)07:00~: 工業団地向け早朝宣伝(入間市駅) 18:00~: 入間地労連幹事会
- 12日(水)第290回金属反合共同行動
- 18日(火)全労連共済実務者研修 ①13:30、②18:30オンライン
- 21日(金)18:30~: 埼玉ブロック宣伝(上福岡駅)
- 23日(日)09:30~: 第8回組合員集合日(本部3F会議室) 13:00~: 街頭無料労働相談会(池袋東口)
- 25日(火)18:40~: 地協組織部会(ニッカン事務所)
- 26日(水)東京地本大統一交渉
- 5月 1日(月)10:00~: 第94回中央メーデー(代々木公園)
- 3日(祝)11:00~: 憲法集会(有明防災公園・パレード開始14:30)
- 9日(火)07:00~: 工業団地向け早朝宣伝(赤羽駅西口)
- 10日(水)18:00~: 区部ブロック宣伝(浮間舟渡)

## 第94回中央メーデー

働くものの団結で生活と権利を守り、平和と民主主義、中立の日本をめざそう



いま、声をあげよう。君となら、変えていける。



岸田政権による改憲許すな 大軍拡・増税反対 ジェンダー平等社会の実現・多様性の尊重を 物価上昇を上回る大幅賃上げ実現 最低賃金1500円・全国一律最賃法制化の実現 裁量労働制の適用拡大反対 マイナンバーカード強制化反対・紙の保険証廃止するな インボイス導入反対 原発新増設・再稼働・運転期間延長反対 日本の食料・農業・酪農を守れ トルコ・シリア大地震支援を 核兵器禁止条約の早期批准を ロシアによる侵略戦争は直ちにやめろ

日時: 5月1日(月)開場09:00~  
文化行事09:30~ 開会10:00~  
パレード11:20~代々木コース(2.1km)  
場所: 代々木公園

### 執行委員連絡先

代表	山本 浩一
副代表	佐藤 健一
事務局長	田中 健一
副事務局長	鈴木 健一
総務部長	高橋 健一
副総務部長	渡辺 健一
労務部長	伊藤 健一
副労務部長	山崎 健一
広報部長	佐々木 健一
副広報部長	松本 健一
地域部長	石川 健一
副地域部長	木村 健一
青年部長	水野 健一
副青年部長	山本 健一
女性部長	佐藤 健一
副女性部長	田中 健一
高齢者部長	鈴木 健一
副高齢者部長	高橋 健一
障害者部長	渡辺 健一
副障害者部長	伊藤 健一
外国人労働者部長	山崎 健一
副外国人労働者部長	佐々木 健一
若年労働者部長	松本 健一
副若年労働者部長	石川 健一
パート労働者部長	木村 健一
副パート労働者部長	水野 健一
アルバイト労働者部長	山本 健一
副アルバイト労働者部長	佐藤 健一
学生労働者部長	田中 健一
副学生労働者部長	鈴木 健一
フリーランス労働者部長	高橋 健一
副フリーランス労働者部長	渡辺 健一
その他労働者部長	伊藤 健一
副その他労働者部長	山崎 健一